

L'Ambassadeur Ndayisenga va à la rencontre des Burundais du Brabant Wallon

@rib News, 30/01/2014 Rencontre de l'Ambassadeur du Burundi avec les Burundais résidant dans la Province du Brabant Wallon

INVITATION L'Ambassade de la République du Burundi auprès du Royaume de Belgique, du Grand-Duché de Luxembourg et de l'Union Européenne a le plaisir d'inviter les Burundais résidant dans la Province du Brabant Wallon (Belgique) et environs à une rencontre d'échanges que l'Ambassadeur NDAYISENGA Félix organise à leur intention. Les étudiants burundais de Louvain-La Neuve et des différentes Universités de Belgique sont cordialement conviés à ladite rencontre.

Date et heure : À À À À À À vendredi 31 janvier 2014 À partir de 17h30

Lieu : À Salle Sainte-Claire (au sous-sol de l'Eglise Saint-François) Paroisse Universitaire de Louvain-La-Neuve Avenue J.L. Hennebel, 30, 1348 Louvain-La-Neuve

Note : Entrer par l'extérieur ou en passant par l'Eglise Saint-François

L'Ambassade de la République du Burundi auprès du Royaume de Belgique, du Grand-Duché de Luxembourg et de l'Union Européenne salue la présence et la ponctualité de tous et leur renouvelle ses vœux de bonheur et prospérité.

Fait à Bruxelles, le 15 janvier 2014 NDAYISENGA Félix Ambassadeur